



Max Pixel

Ángel Guardián

La periodista británica Melanie Phillips ha sido una guerrera de la cultura por décadas, luchando por la familia tradicional y la educación.

- Gerald Flurry
- [23/5/2017](#)

En su libro *Ángel Guardián, mi historia, mi Gran Bretaña*, Melanie Phillips escribe acerca de los problemas que plagan a Estados Unidos y a Gran Bretaña, especialmente en las áreas cruciales de la familia y la educación. Ella sigue los hechos a dondequiera que éstos puedan conducir. Nuestra nación necesita despertar y considerar su advertencia en este libro.

Phillips ha hecho una acusación seria; ¡que sus oponentes no sólo están contra la familia tradicional, sino que están trabajando activamente para DESTRUIRLA!

La fortaleza de una nación se determina por la fortaleza de sus familias. Si realmente hay una GUERRA CONTRA LA FAMILIA actualmente, ¡necesitamos saber acerca de ésta!

En su libro, Phillips escribe:

Y cuando yo comencé a escribir acerca de la descomposición familiar, fui llamada también “una fundamentalista del Antiguo Testamento”. En ese momento hice esto a un lado como simplemente un poco de intolerancia innecesaria. Sin embargo, mucho después llegué a darme cuenta que en realidad éste era un insulto bastante preciso. Mis agresores habían entendido de inmediato algo que yo misma no había entendido en el momento, que la destrucción de la familia tradicional tenía como su objetivo real la destrucción de la moralidad bíblica.

En la Biblia, el 25 por ciento del Nuevo Testamento consiste de citas del Antiguo Testamento. En realidad, los enemigos de Phillips están atacando toda la Biblia, todo el concepto de la MORALIDAD BÍBLICA.

“Pero ellos entendieron que el estandarte detrás del cual yo estaba marchando en realidad era la ley moral bíblica” (Ibíd.). Phillips continúa mostrando cómo la ley de Dios restringe los apetitos más bajos del hombre, razón por la cual la izquierda radical odia tanto esa ley.

¿Qué podría hacer que la gente ataque la moralidad y espiritualidad de la Biblia?

La Biblia es la única esperanza del hombre. Luchar contra ésta es el MÁXIMO PECADO. Los padres fundadores de Estados Unidos fueron más sensatos, escribiendo aun principios bíblicos en la Constitución.

“La creencia en que la nación occidental era innata y opresivamente sentenciosa dio surgimiento a una arremetida paralela contra la herencia judeocristiana” continúa Phillips. ¿Trata Estados Unidos a las mujeres peor de lo que lo hace Irán? ¿Asesina Gran Bretaña a los disidentes de la forma en que Rusia lo hace? ¡No! Tales declaraciones son absurdas.

“Esta gran marcha a través de las instituciones capturó virtualmente a todos los intelectuales británicos y al establecimiento gubernamental. Condujo al debilitamiento de la educación y de la familia tradicional y de las restricciones conductuales, favoreciendo el relativismo cultural y moral y el hiperindividualismo” (Ibíd.).

Las declaraciones de Phillips aquí son pasmosas. Usted necesita solicitar mi folleto (*Estados Unidos bajo ataque*, para entender por qué cambios tan dañinos están tomando lugar. ¡Éste le explicará las PROFUNDIDADES DE SATANÁS!

Ruptura familiar

“La familia es el meollo del asunto”, escribe Phillips. “Es lo más importante de todo”. ¡La Familia Dios es el meollo del asunto en toda la Biblia! El verdadero evangelio es las buenas noticias del venidero Reino, o FAMILIA, de Dios. La verdadera Iglesia es la Familia de Dios en embrión actualmente, esperando nacer como hijos de Dios. La familia física es un TIPO de la Familia Dios. Si la familia tradicional colapsa, ¡también colapsa el plan maestro de Dios para el hombre!

“Por lo cual alegraos, cielos, y los que moráis en ellos. ¡Ay de los moradores de la tierra y del mar! porque el diablo ha descendido a vosotros con gran ira, sabiendo que tiene poco tiempo” (Apocalipsis 12:12).

Lea *Estados Unidos bajo ataque*, y podrá ver que Satanás fue arrojado en 1986. Él está detrás de la ruptura de la familia tradicional que consiste de un padre y una madre casados entre sí. Así de simple es, sin embargo es cada vez más escaso ver familias felices organizadas de esta forma hoy.

Satanás es el dios de este mundo (2 Corintios 4:4), pero sólo porque Dios le permite serlo en este tiempo. Él fue arrojado una vez antes de que la humanidad fuese siquiera creada. Y fue arrojado permanentemente en 1986.

Satanás y millones de demonios están confinados a la Tierra, ya no son libres para deambular por el universo infinito. Esa es una mala noticia, ¡pero también es una señal de que el Mesías está a punto de regresar! Sólo Dios Mismo puede detener toda la confusión y la maldad en este mundo.

“Y cuando vio el dragón que había sido arrojado a la tierra, persiguió a la mujer que había dado a luz al hijo varón” (Apocalipsis 12:13). Una “mujer” en la Biblia simboliza una Iglesia, en este caso la verdadera Iglesia de Dios. El “hijo varón” es Jesucristo, quien nació como ser humano mortal y posteriormente fundó la Iglesia.

Note que después de ser arrojado en 1986, ¡Satanás atacó a la Iglesia de Dios primero! Él odia a la Iglesia de Dios, la Familia Dios en embrión. Quienes están en la Iglesia de Dios hoy gobernarán con Cristo como parte del gobierno que reemplazará a Satanás. Ellos se están preparando ahora para esa responsabilidad asombrosa. ¡No es extraño que Satanás odie a la Iglesia de Dios tanto!

“A Dios nadie le vio jamás; el unigénito Hijo, que está en el seno del Padre, él le ha dado a conocer” (Juan 1:18). Cristo vino a la Tierra a DECLARAR AL PADRE. El Padre es la Cabeza de la Familia Dios; Cristo es el Hijo primogénito. Cristo murió para que *todos los humanos que han vivido alguna vez* puedan tener la oportunidad de conocer al verdadero Dios (Juan 3:16).

El blanco número uno de Satanás después de la familia espiritual es la familia tradicional *porque* ésta es un tipo físico de la Familia de Dios que vivirá por toda la eternidad.

Infiltración en la educación

Además de la familia tradicional, Melanie Phillips está muy preocupada acerca de la educación. La familia y la educación son los dos pilares principales de cualquier sociedad.

“Los estándares en la educación (...) no sólo se habían desplomado, sino que la educación misma había sido redefinida”, escribió Phillips en *Ángel Guardián*. ¡Éste es un ataque coordinado sobre la educación!

“Los dogmas ideológicos detrás del desmoronamiento de la educación también estaban minando la vida familiar y los códigos morales que mantenían a la sociedad civilizada junta, reemplazándolos por una sociedad sin culpa, sin vergüenza y sin dolor” (Ibíd.). Socavar la educación es lo mismo que socavar la familia tradicional.

“El respeto por la autoridad tanto dentro como fuera del salón de clases había colapsado”, escribe Phillips. “(...) La autoridad estaba confundiendo desastrosamente con el autoritarismo”. La habilidad de los profesores para disciplinar a los estudiantes les había sido quitada. Sin gobierno ni autoridad, ¡las familias y naciones se desmoronan! Todo desciende al CAOS y a la ANARQUÍA.

“La mayoría de profesores (...) no estaban conscientes de que ellos eran las tropas involuntarias de una revolución cultural. (...) A ellos se les estaba enseñando a enseñar conforme a doctrinas de la extrema izquierda cuyo objetivo principal era socavar los principios fundamentales de la sociedad occidental. (...) Una generación de activistas había capturado la academia” (Ibíd.).

¡Se está luchando una GUERRA por el control de la educación de una generación! En su libro, Phillips describe cómo ella ha sido *calumniada agresivamente* por aferrarse a los hechos y por señalar el activismo ideológico y las fallas del sistema educativo, los malos métodos educativos y un *rechazo* a enseñar apropiadamente materias fundamentales como inglés e historia, *no* la falta de presupuesto.

Phillips expone a los “profesores de historia que resisten la idea misma de que ellos deberían enseñar historia británica

como una irrelevancia elitista”. Esto llega al meollo de **DESTRUIR LA CIVILIZACIÓN OCCIDENTAL**. Si estos educadores tienen puntos de vista radicales y anti-británicos, entonces ¿para qué enseñar historia?

Winston Churchill condujo a Gran Bretaña a la victoria en la Segunda Guerra Mundial principalmente debido a que él estaba *impregnado* de la historia. Él pudo **PREVER** la amenaza de Alemania debido a su conocimiento de situaciones similares en el pasado. (Lea el Apéndice de mi libro *The Former Prophets: How to Become a King*[*Los profetas anteriores, cómo llegar a ser rey*, disponible en inglés] para que entienda el valor de aprender historia).

Hitler dijo que, “Lo que usted le dice a las masas, en un estado receptivo de devoción fanática permanecerá como palabras recibidas bajo una influencia hipnótica, imposibles de erradicar e inmunes a toda explicación razonable. Una nueva era de interpretación mágica del mundo está viniendo, de interpretación en términos de la voluntad y no de la inteligencia”.

¿Tenía razón Hitler? ¿Es la gente influenciada fácilmente **ADESPEDAZAR** a la familia tradicional y a la educación hoy?

“Nadie os prive de vuestro premio, afectando humildad y culto a los ángeles, entremetiéndose en lo que no ha [“ha”, debería decir] visto, vanamente hinchado por su propia mente carnal, Tales cosas tienen a la verdad cierta reputación de sabiduría en culto voluntario, en humildad y en duro trato del cuerpo; pero no tienen valor alguno contra los apetitos de la carne” (Colosenses 2:18, 23).

El apóstol Pablo les advirtió a los cristianos del primer siglo acerca de la **LAADORACIÓN DE LA VOLUNTAD**. ¡La voluntad humana es dirigida por Satanás! Aún la propia Iglesia de Dios cayó víctima de la adoración de la voluntad, formando opiniones y tomando decisiones basadas en **EMOCIONES** fuera de control.

“Entremetiéndose” en el versículo 18 significa *invadir o hacer una incursión hostil*. Satanás **INVADIÓ** a la Iglesia de Dios en el primer siglo, ¡y lo ha hecho nuevamente en este tiempo del fin!

¿CÓMO hizo esto Satanás? “Mirad que nadie os engañe por medio de filosofías y huecas sutilezas, según las tradiciones de los hombres, conforme a los rudimentos del mundo, y no según Cristo” (versículo 8). *Rudimentos del mundo* significa *espíritus gobernantes del universo*. ¡Está hablando acerca de un ataque demoníaco por medio de la filosofía y la educación superior!

Satanás engaña al mundo entero (Apocalipsis 12:9), *incluyendo* a los intelectuales y académicos. Cuídese de cualquiera que diga que los eruditos deben explicarle a usted los aspectos filosóficos de la Biblia.

“Perfecto eras en todos tus caminos desde el día que fuiste creado, hasta que se halló en ti maldad” (Ezequiel 28:15). *Maldad* debería leerse **DESOBEDIENCIA A LA LEY**. Lucifer se rebeló y se volvió anárquico. Usted puede ver el impacto de Satanás en todo el mundo actual.

“A causa de la multitud de tus contrataciones fuiste lleno de iniquidad (...)” (versículo 16). La Tierra está llena de **VIOLENCIA** porque Satanás ha sido arrojado en este tiempo del fin.

El profeta Ezequiel escribió acerca de Lucifer habiendo sido una vez un querubín protector. ¡Él cubría el trono del Dios majestuoso! Pero ahora, Dios y Satanás son archienemigos, y Dios va a encargarse de él con severidad. “Todos los que te conocieron de entre los pueblos se maravillarán sobre ti; espanto serás, y **PARA SIEMPRE DEJARÁS DE SER**” (versículo 19).

Piense en esto, ¡Satanás y millones de demonios están atrapados en la Tierra! Ellos están atacando a Estados Unidos, Gran Bretaña y la nación judía en el Oriente Medio por una razón particular. (Solicite el libro de Herbert Armstrong [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#) para descubrir la razón). Satanás tiene el poder para hacer que la Tierra **TIEMBLE**. ¿Es acaso sorpresa ver a la familia y a la educación tan rápidamente socavadas en el Occidente?

Necesitamos entender la profundidad de las guerras culturales que están tomando lugar en Estados Unidos y Gran Bretaña. Si permitimos que Dios nos guíe, podremos evitar el castigo venidero por perder esas guerras. ■



Trompeta Boletín

La próxima guerra civil de Estados Unidos

Pero los estadounidenses no saben por qué viene.

POR GERALD FLUKY

Descubre qué los estadounidenses elegirán un nuevo presidente el 8 de noviembre, sus opiniones reaccionaron con ferocidad. ¡Sus agencias de noticias son más peligrosas de lo que ni aun ellas se dan cuenta!

Leer el resto del artículo

Trompeta Boletín

Manténgase informado e inscribese para recibir nuestro boletín.